

Une fin de saison entamée pour plusieurs régions

Mercredi 28 mars 2018 – La **Fédération des clubs de motoneigistes du Québec (FCMQ)** invite les motoneigistes à circuler avec prudence sur les sentiers de motoneige. Le temps doux ressenti avec l'arrivée du printemps a détérioré ou fermé de nombreux sentiers dans certaines régions du Québec.

Bien que certaines régions soient toujours privilégiées en termes de conditions de sentiers, il n'en reste pas moins que l'interconnexion peut être, elle, impossible. La FCMQ rappelle donc qu'il est important de vérifier l'ouverture des sentiers dans votre région avant de partir en randonnée. Vous pouvez le faire en consultant la carte interactive de la FCMQ (<https://fcmq.qc.ca/fr/motoneigistes/carte-interactive-des-sentiers/>), par l'application iMotoneige (<https://fcmq.qc.ca/fr/motoneigistes/imotoneige/>) ou en communiquant avec votre club (<https://fcmq.qc.ca/fr/clubs/liste-des-clubs/>).

Certains plans d'eau pourraient être à risque pour les motoneigistes. Il est donc important de demeurer dans les sentiers balisés par les clubs et de respecter la signalisation.

Garder sa droite, sillonner les sentiers balisés à la vitesse indiquée, s'abstenir de boire et conduire, s'immobiliser aux traverses de route, suivre en respectant une distance raisonnable... En tout temps, la FCMQ invite les motoneigistes à adopter ces comportements sécuritaires car la sécurité, c'est un investissement pour la vie !

La FCMQ rappelle que se procurer un droit d'accès permet aux 200 clubs de motoneigistes de baliser et entretenir plus de 33 000 kilomètres de sentiers pour le plus grand plaisir des amateurs de motoneige. Vous êtes plus de 100 000 motoneigistes à avoir contribué au maintien de notre activité... merci !

À propos de la FCMQ

La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec, une Association Touristique Sectorielle, est un organisme à but non lucratif comptant plus de quarante-deux années de service. Elle est vouée au développement et à la promotion de la pratique sécuritaire de la motoneige dans tout le Québec. La FCMQ veille à la défense des intérêts de ses 200 clubs membres et de leurs 90 000 membres motoneigistes, comme de toutes les personnes, qu'elles soient initiées ou non-initiées à la motoneige ou encore en simples touristes. Plus de 4 500 bénévoles consacrent chaque année près de 800 000 heures à l'entretien du réseau provincial de sentiers de motoneige.